

人権作文

市内の小中学生が書いた人権作文を紹介します。



皿垣小学校3年
高口 美咲さん

ありのままの自分

学活の時間に、「自分みつ
けしよう」という学習を
しました。
その中で、男の子と女の
子の好きな色や遊び、食べ
物、ふくそうなどを考えま
した。

私は、男の子は青色が好
きで、サッカーをして、ズ
ボンをはくと思っていまし
た。女の子は、ピンク色が
好きで、お人形遊び、スカ
ートをはくと思っていまし
た。みんなも私とについて
男の子はスポーツが好き
で、女の子は、絵をかいた
りピアノをひいたりするこ
とが好きだと思っていまし
た。

でも、とちゅうで、先生
が、男の子と女の子のカー
ドを入れかえました。男の
子が、ピンク色が好きで、
スカートをはく。一りん車
で遊ぶ。すると、女の子が
青色やスポーツが好きとい
うように変わりました。な
んか少しへんだと思いまし
た。みんなも男の子がス
カートをはくのはおかしい
と言っていました。

そうしたら、先生が、外
国の男の人たちがスカート
をはいている写真を見せて
くれました。それを見て、
私はすごくびっくりしまし
た。ふつう、日本では、男
の人がスカートをはいてい
るところを見ないからです。
どうしてはなのかと思って
いたら、特べつな日の正式
ならくそつだということを知
て、男の子と女の子のカー
ドを入れかえました。私は、
男の子はスカートをはくこ
とはおかしいと思ってい
たけど、先生の話を聞いて
男の子でもスカートをはい
てもいいと思いました。

私は女の子ですが、青色
が好きです。スポーツが好
きな女の子も私のクラスの
中にいます。男の子だから
好きということではないと
思いました。ほんたいに、
男の子でも、ピンク色が好
きで、ピアノが好きなが
いてもおかしくないと思
いました。女の子でも、ピ
アノが好きな人もいます。
女の子だから、男の子だ
からと言っていて、あれはし
ていい、これはダメとは
きまっていないと思うよう
になりました。男の子も女
の子も、人それぞれのこせ
いがあり、みんなちがって、
みんないいと思いました。
まわりの人で、女の子だ
から、男の子だからときめ
つけている人がいたら、一
人一人ちがってありのまま
の自分でいいことを教えて
あげたいです。

【先生からのひと言】

好きな色や服装、スポ
ーツなどは性別に関係なく人
それぞれ違っていいと気付
いた美咲さんは、素晴らし
いと思います。これからは、
誰もが自分らしく伸び伸び
と生きられるように、あり
のままの姿を受け入れてい
きたいですね。



2 / 15
2021.No.380

広報やながわ 令和3年2月15日号 No.380

●発行 柳川市 / 〒832-8601 福岡県柳川市本町 87-1
●編集 総務部企画課広報広聴係 (直通) ☎0944-77-8425 FAX74-5520
●URL <https://www.city.yanagawa.fukuoka.jp/> ●e-mail kouin@city.yanagawa.lg.jp

「広報やながわ」は、年齢や障がいの有無などを問わず、できる
だけ多くの人が読めるように、ユニバーサルデザインを導入して
います。

鬼と一緒にコロナも退散

六合保育園で2月2日、豆まきが行われました。今年は暦の関係で、124
年ぶりに2月2日が節分。園児たちは鬼に扮した先生が部屋に入ってくると、
「鬼は外」と大きな声で豆に見立てたカラーボールを投げつけていました。中
には鬼の迫力に泣き出してしまう園児も。園児の1人は「鬼と一緒にコロナ
ウイルスもやっつけようとボールを投げたよ」と頼もしく話してくれました。

CONTENTS	ページ
新型コロナ関連情報ほか	2-3
マイナンバー保険証ほか	4
お知らせ掲示板ほか	5-7
人権・同和教育シリーズ	8